

réats du concours littéraire parmi les élèves de M. de Labriolles.

Voici la liste des heureux concurrents — qui ont été couronnés par Mgr l'archevêque lui-même : 1er prix, J.-O. Ægidius Fauteux, E. E. D. ; 2e prix, Frère Louis-Eugène (du collège Sainte-Elisabeth) ; 3e prix, Rodolphe Robert, E. E. D. ; 4e prix, Frère Symphorien-Auguste (de l'académie Sainte-Jean-Berchmans ; 5e prix, J.-B. Lagacé.

Des mentions honorables ont été accordées à MM. Libert, J.-A. Archambault, E. E. D., Bousquet, E. E. D., ainsi qu'aux Frères Léonis et Joas.

* * *

Les élèves du Mont Saint-Louis ont donné, au profit du Monument Bourget, plusieurs représentations de "Dolard", drame en vers, composé par le Frère Symphorien, leur directeur. L'idée a été heureuse de mettre au service d'une œuvre de reconnaissance envers le grand évêque, l'acte le plus héroïque de dévouement, dont nos annales fassent mention. Le cœur a parfois de ces bonheurs.

* * *

West Mount aura bientôt une église catholique. Les Sœurs Grises ont offert une partie du terrain nécessaire à sa construction, et on peut le croire l'offre généreuse a été aussitôt acceptée. La population catholique, dans cette partie de Montréal, se compose de Canadiens et d'Irlandais, en nombre à peu près égal. La valeur des propriétés appartenant aux catholiques, s'y élève à plus de deux millions de piastres. La construction d'une église à West Mount attirera, dans ce quartier fashionable de notre ville, quantité de familles catholiques qui jusqu'ici avaient hésité à s'y établir.

* * *

La fondation d'un hôpital pour les incurables à Montréal est désormais assurée. Le monastère du Précieux-Sang, situé à Notre-Dame-de-Grâce, et trop vaste pour les besoins de la communauté, vient d'être vendu aux Sœurs de la Providence, qui l'achèveront pour le convertir en hospice. L'endroit est des plus propices à l'établissement d'une œuvre de ce genre. Au milieu d'une vaste et belle